

Rencana Mahasiswa KKN K25 Unimal Mengembangkan UMKM di Keude Krueng Geukueh



Mahasiswa KKN PPM Kelompok 25 disambut hangat oleh geuchik dan aparat desa di Meunasah Kampong Keude Krueng Geukueh, Kecamatan Dewantara, Aceh Utara, Rabu (18/10 /2023). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Krueng Geukuh- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN – PPM) Kelompok 25 Universitas Malikussaleh disambut hangat oleh geuchik dan perangkat gampong di Meunasah Gampong Keude Krueng Geukueh, Kecamatan Dewantara, Aceh Utara, Rabu (18/10/2023).

Kamaruzzaman selaku geuchik mengatakan bahwasannya kelompok KKN Unimal diterima di Gampong Keude Krueng Geukueh. “Kami mengucapkan selamat datang kepada mahasiswa semua di kampung kami, semoga selama satu bulan kedepan kalian betah dan bisa membangun hubungan baik dengan masyarakat disini,” terangnya.

Ia juga menjelaskan bahwa ada beberapa potensi lokal yang dimiliki masyarakat gampong yaitu pada bidang UMKM sebagai mata pencaharian seperti toko kelontong, pedagang kaki lima, konter pulsa dan beberapa jenis usaha lainnya.

Roiyani selaku anggota kelompok menyampaikan bahwa ada beberapa rencana yang akan dilakukan untuk mengembangkan potensi UMKM yakni dengan melakukan sosialisasi serta memanfaatkan platform media sosial yang bisa digunakan sebagai sarana jual beli.

“Rencana kami ingin mengembangkan potensi UMKM masyarakat daerah sini dengan memanfaatkan platform media sosial. Mereka akan berjualan disana. Tapi sebelum itu, kami akan melakukan survey sekaligus sosialisasi terlebih dahulu kepada masyarakat,” ujar Roiyani.

Sementara itu, ketua kelompok Ihsan Tumangger menyampaikan agar anggotanya dapat menjalankan kegiatan dengan sebaik mungkin dan sesuai dengan implementasi dari pada Tri Dharma perguruan tinggi agar kegiatan tersebut berjalan sesuai harapan.

“KKN ini sebagai kegiatan intrakurikuler kampus yang menjadi perwujudan dari Tri Dharma Perguruan Tinggi : Pendidikan, Penelitian, dan Pengabdian kepada masyarakat, ini menjadi pedoman mahasiswa yang harus diaplikasikan dalam kehidupan sehari-hari bahkan menjadi sebuah keharusan, khususnya kepada masyarakat,” tutupnya.

Kelompok KKN 25 ini di dampingi oleh Yesy Afrillia sebagai Dosen Pendamping Lapangan (DPL). Mereka berjumlah 15 orang yang berasal dari berbagai jurusan yang ada di Unimal, yang diketuai oleh Ihsan Tumangger (Teknik Mesin), dan yang beranggotakan Roiyani (Manajemen), Putri Amelia (Ilmu Komunikasi), Ika Mulia (Akuntansi), Nurul Husna (Ekonomi Syariah), Isma Turrahmi (Manajemen), Astri Yani Tambunan (Administrasi Publik), Fahrezi (Hukum), Ershanda Dinda Nirwana (Hukum), Siti Fadilah (Psikologi), Rahmayanti Putriannur (Agroekoteknologi), Betia Dora (Sistem Informasi), Nasruddin (Sistem Informasi), Muhammad Iqbal (Teknik Informatika). [fzl]

Tanggal: 19 October 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),